

UNIVERSIDAD DE LA AMAZONIA PROMUEVE EL DIÁLOGO INSTITUCIONAL SOBRE EL CONTROL EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

Florencia, Caquetá 05 septiembre de 2025. La Universidad de la Amazonia, a través del programa de Administración de Empresas de la Facultad de Ciencias Contables, Económicas y Administrativas, llevó a cabo la charla, *Hablemos de la Ruta de Control en la Administración Pública*, un espacio de diálogo, donde se conoció y analizó el papel de los órganos de control en la gestión pública y la lucha contra la corrupción.

El evento contó con la participación de representantes de la Contraloría Departamental, la Fiscalía Seccional Caquetá, la Procuraduría Regional y la Comisión Seccional de Disciplina Judicial, todos miembros activos de la Comisión Regional de Moralización del Caquetá. Durante la jornada, los panelistas compartieron experiencias, herramientas y reflexiones sobre los mecanismos de control fiscal, disciplinario y penal en el sector público, brindando a los estudiantes una visión práctica y actualizada del rol de estas instituciones en la gestión pública.

Por su parte, el Gerente Departamental de la Contraloría General de la República y actual presidente de la comisión regional de moralización, Rafael Pérez Peña, destacó que: “Estos espacios interinstitucionales nos permiten a nosotros como comisión regional de moralización dar a conocer a los estudiantes de la universidad cómo es la estructura del estado y cómo funcionan los órganos de control, es importante que ellos conozcan quienes hacemos presencia en el departamento del Caquetá y cómo desde nuestro rol podemos luchar contra la corrupción”

Este tipo de espacios fortalecen el proceso formativo de los futuros administradores de empresas, quienes, a través de estos encuentros, ven una oportunidad para comprender, desde la experiencia directa, cómo se aplica el control institucional y cuál es su impacto en la eficiencia, legalidad y transparencia de la administración pública.

Con este tipo de actividades, la Universidad de la Amazonia demuestra su compromiso con la formación integral de sus estudiantes, fortaleciendo la ética en lo público para una educación con sentido social.